ECONOMISTO JURIST



Redacción



Las criptomonedas no encuentran un soporte sólido para dejar de caer

El mercado de criptomonedas está viviendo **una semana negra** en la que los problemas se amontonan en todos los frentes y el desasosiego hace mella entre los inversores.

Después de que la mayoría de las principales criptomonedas registraran la semana pasada cotizaciones récord, durante los últimos días han entrado en una dinámica de pérdidas en la que no encuentran soportes en los que poder afianzarse para parar la sangría. El caso del bitcoin (BTC) es especialmente preocupante.

Algunos analistas han señalado que, si el bitcoin caía por debajo de los 58.000 dólares, la corrección de su valor podría ser más severa. Pues bien, en el momento de escribir esta crónica BTC cotiza a 57.800 y ha llegado a caer por debajo de los 57.000. Esto significa que desde los máximos de la semana pasada se ha dejado más de 10.000 dólares de valor. Asimismo, mientras que el pasado viernes alcanzaba una capitalización de 1,26 billones de dólares. Hoy la capitalización de la criptomoneda es de 1,08 billones.

...